

Córdoba, Julio de 2019

Estimados pastores y amigos:

Los saludo deseando se encuentren bien y sirviendo con fervor a nuestro amado Dios.

Estamos en el receso de estudios de la Escuela de Formación Misionera Córdoba; pero organizando lo que será el segundo periodo. Algunos de los alumnos, durante este tiempo, deben realizar un viaje misionero como parte del programa educativo. Nos ocupamos de todos los pormenores que estas actividades implican.

Durante estos últimos meses hemos viajado por algunas ciudades del país predicando y enseñando acerca de la obra misionera.

Les cuento que en abril comencé una carrera universitaria. Es la tecnicatura en Acompañamiento Terapéutico. Dos razones me llevaron a emprender este desafío. Por un lado lo consideramos importante ya que, el hecho de tener un título de ayuda social como este, nos facilitará, de alguna manera, la obtención de visas en otros países. Dado que cada vez es mas difícil obtener permisos para residir en muchos lugares, guiados por la mano de Dios, decidimos que, durante el tiempo que nos quede en el país voy a cursar esta tecnicatura.

Otra de las labores que realizamos es la de coordinar a los miembros de GPM (Grupo Potencial Misionero) en esta parte del país. Estamos colaborando en lo que será el retiro anual que se llevará a cabo los días 30, 31 de agosto y 1 de septiembre.

Amada Iglesia, agradecemos infinitamente a los que nos siguen apoyando económicamente. Son el medio que Dios utiliza para sostenernos. Con respecto a nuestro sostén (Algunos hermanos nos han preguntado acerca de este tema) Nosotros seguimos recibiendo ofrendas de iglesias ya que, al estar a cargo de la Escuela de Formación Misionera, desarrollamos un ministerio dependiente del Departamento Nacional de Misiones. También trabajamos en GPM. Estamos en Argentina por un tiempo hasta que termine el tratamiento que una de nuestras hijas está recibiendo. Por eso, si usted o su congregación desean apoyarnos económicamente, pueden hacerlo enviando su ofrenda al DNM de la misma manera que lo hace para los misioneros en otros países, aclarando que su ofrenda es para la Flia. Sepúlveda Ramello.

Muchas gracias por haberse tomado unos minutos para leer este informe. Dios le continúe bendiciendo.

Familia Sepúlveda Ramello